



## Agrupación de Mujeres Campesinas “Las Maravillas” agradecen preferencia de la comunidad

**Puerto Aysén.-** Todos los días sábado en calle Lautaro de Puerto Aysén, se instalan las socias de la Agrupación de Mujeres Campesinas “Las Maravillas”, quienes desde muy temprano ofrecen sus productos a la comunidad, frutas y verduras frescas, preparaciones caseras como papas rellenas, calzones rotos,

pan amasado y también una gran variedad de plantas junto a yerbas medicinales.

Durante el verano el consumo de productos del campo se incrementa, por ello, quisimos saber, cual es el balance que hacen desde la organización, respecto a la venta de todo lo antes señalado. “Nada que decir, súper bien, la clientela súper, vienen todos los sábados, ha llegado gente nueva. Siempre tenemos como rotación de clientela, ha llegado harta gente igual acá a la región, gente que viene por distintos motivos de trabajo y todo, pero nos ha ido muy bien”, señaló Gladys Mardones, secretaria de la agrupación “Las Maravillas”.



La temporada que ya está finalizando trajo consigo una buena producción de frutos silvestres, como así también, las apetecidas verduras. “Esta es la temporada de la papita nueva, vienen las arvejas, bueno, ya está pasando un poco la temporada, las habas, lo que es la mosqueta que tenemos por acá, ya va a empezar la chicha de manzana y así vamos rotando todos los productos durante todo el año”, agregó la dirigente.

Gladys Mardones, puso en valor el permanente apoyo de Indap, ya que, la feria de cada fin de semana la realizan en un terreno de propiedad de este servicio, como así también, los medios de comunicación que dan a conocer las actividades que efectúan como agrupación “Las Maravillas”.

Para las próximas semanas “Las Maravillas”, anunciaron la llegada de los primeros litros de chicha de manzana, invitando a la comunidad a visitarlas todos los sábados entre las 9 y las 14 horas, en calle Lautaro 680 de Puerto Aysén.